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OGGETTO: SEDUTA  DEL 28.08.2023  
 

 
L’anno DUEMILAVENTITRE il giorno VENTOTTO del mese di AGOSTO alle ore 16.00 in Lucca nella 
sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, nominato 
con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

    
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Caccia al Cinghiale: determinazioni 
4. Caccia di Selezione: determinazioni 
5. Centro Raccolta Selvaggina: determinazioni 
6. Rideterminazioni orari uffici ATC 
7. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Fontana, Giannecchini, Della Nina, Pelliccioni, Pellegrini, Dati, Alberigi, Vannucci 
 
 
Presenti in collegamento da remoto:  
    
 Assenti giustificati: Del Chiaro  
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Stefanini Sabrina 
 
 
Alle ore 16.10 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 
          Comunicazioni del Presidente 

 
Il Presidente informa che stanno pervenendo molte mail da parte della Polizia Provinciale, in particolare sulle 
modalità di attuazione degli art.37.. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 
 

Approvazione verbale seduta precedente 
 
 
Il Presidente chiede che venga fatta un’integrazione, sul suo intervento, in ordine alla discussione avuta con 
Pellegrini, ovvero, che sia riportata la seguente dicitura: “per fare chiarezza evidenzia che il Pellegrini era a 
conoscenza delle spese che venivano sostenute perché le seguiva” 
 
Pellegrini – dichiarazione di voto voterò contrario all’approvazione di questo verbale, in quanto mancano alcuni 
passaggi, sia nel contenuto sia nella forma. Inoltre faccio presente che in data 22.08.u.s. ho fatto richiesta di 
avere copia della registrazione del 09.08.2023, ma ad oggi non mi è ancora stata data, pertanto sollecito gli 
uffici a provvedere. 
 
Della Nina chiede nello specifico quali siano le parti non corrette. 
 
Pellegrini fa presente che non voleva incolpare nessuno, se così si è capito si scusa, ciò che voleva dire e che 
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mancano alcuni passaggi e contenuti. Capisce che comunque non è facile redigere un verbale. 
 
Il Presidente mette in votazione il verbale del 09.08.2023 con l’integrazione richiesta 
 

A FAVORE ASTENUTI CONTRARI 
Onesti Alberigi Pellegrini 
Dati Vannucci   
Giannecchini Pelliccioni  
Della Nina   
Fontana   
 
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva.  
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 
 

Caccia al Cinghiale: determinazioni 
 
 
Il Presidente relaziona i contenuti scaturiti dall’incontro avuto con i Responsabili delle squadre per l’attuazione 

dell’intervento di controllo sul territorio in ordine alla PSA. Evidenzia che le squadre hanno concordato la data di 

attuazione per il 9 settembre p.v., ad eccezione della squadra n.70 che ha richiesto di derogare sulla data in 

quanto per impegni dei singoli partecipanti, molti di loro non possono essere presenti. 

 

Dati informa che purtroppo non hanno la possibilità di fare gli interventi nella data indicata, evidenzia che le date 

ottimali per la squadra 70 potrebbero essere il 30 o 31 agosto p.v. 

 

Della Nina evidenzia che non c’è da parlarne, si da la possibilità a tutte le squadre che potrebbero avere 

difficoltà, di comunicare le date a loro più consone. Ovviamente dovrà essere pubblicato un avviso sul sito 

dell’ATC. 

 

Il Presidente propone che le squadre possano fare questi censimenti, previa comunicazione entro tre giorni 

prima, e comunque entro la data del 10.09.p.v. 

Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
ll Presidente informa che a breve si dovrà fare un incontro per apportare delle integrazioni al disciplinare. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 

Caccia di Selezione: determinazioni 
 
Il Presidente informa che le date dei censimenti al cervo, proposte dal tecnico, sono il 15 e 16 settembre p.v., e 

data di recupero il 23 settembre p.v. 

 

Della Nina informa su come vengono effettuati i censimenti. Evidenzia che tutti gli interessati a cacciare, anche 

per il nuovo anno, dovranno partecipare ai censimenti del 15 e 16 settembre  

 

Pelliccioni evidenzia la necessità di censire il nuovo distretto non vocato, e pertanto anche i nuovi iscritti a 

questo distretto devono effettuare i censimenti. Propone come data il 23 settembre p.v.; così che questa data 

possa utilizzata come giornata di recupero per gli iscritti ai distretti ACATER 

  

Il Comitato all’unanimità approva 
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RINNOVO CONTRATTO ZEROBYTE 

 

Il Presidente informa che con il prossimo 31 agosto, è in scadenza il contratto di assistenza con la ditta 

Zerobyte, per la gestione della teleprenotazione. Informa che il rinnovo prevede lo stesso importo della stagione 

passata. 

 

Il Comitato all’unanimità approva 

 

 

Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 
 

Centro Raccolta Selvaggina: determinazioni 
 
 
Il Presidente informa in ordine al progetto per i contributi elargiti dalla RT per i Centri di Raccolta Selvaggina per 

la prevenzione e contenimento della PSA. 

Informa che il progetto viene elaborato dal dott. Luccarini, e dovrà essere presentato a mezzo PEC alla RT 

entro il 31.08.p.v. 

Dati chiede se è possibile avere un resoconto su quanto sia il costo/ricavo per la gestione dei capi abbattuti e 
conferiti al CRS. 
 
Il Presidente informa che è pervenuta una bozza di convenzione per la gestione del CRS di Camporgiano da 
parte di un’associazione venatoria. Propone di fare una commissione ad hoc per vedere di fare una verifica sulla 
proposta pervenuta. 
A tal fine propone di dare incarico alla sig.ra Stefanini di verificare cosa si può fare. 
 
Della Nina evidenzia che la gestione deve rimanere all’ATC, poi l’utilizzo per eventuali manifestazioni ecc.., 
potrà essere concesso alle associazioni richiedenti. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 
 
 

Rideterminazioni orari uffici ATC 
 
 
Il Presidente informa che la questione degli uffici va affrontata perché le associazioni si lamentano che non 

viene risposto al telefono, anche se è vero che ci sono delle mattine in cui il personale, da tante telefonate che 

ci sono, non riesce a rispondere a tutti. 

 

Pellegrini evidenzia che l’ATC non ha una struttura dove c’è un dipendente assegnato al front-office. Ritiene che 

aprire tutti i giorni rende difficile il normale lavoro degli uffici. Propone che il lunedì gli uffici restino chiusi per la 

programmazione del lavoro settimanale, ed i restanti quattro giorni, aperti due giorni al mattino e due giorni al 

pomeriggio. 

Per quanto riguarda Castelnuovo ritiene che sia più opportuno lasciare chiuso l’ufficio al pubblico per due giorni 

alla settimana. 

 

Vannucci chiede se i cacciatori di Lucca hanno esigenze diverse dagli altri cacciatori, visto che l’ATC di Lucca è 

l’unico tra tutti gli ATC aperto per cinque mattine alla settimana. 

 

Si apre un acceso dibattito tra Alberigi e Vannucci 

 

Pelliccioni ritiene che questi siano argomenti da parlarne con le dipendenti al fine di ottimizzare il lavoro. 

 

Della Nina ritiene che aumentare l’orario al pubblico non sia necessario, anche perché si andrebbe ad incidere 

sulle ore lavoro che serve al personale per portare avanti tutte le attività dell’ATC. 

Inoltre evidenzia che il personale si dà da fare, e il lavoro da portare avanti non è poco. 

 

Il Presidente ritiene che comunque di questo argomento se ne debba parlare prossimamente. 
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Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG 
 
 
             Varie ed eventuali 
 
 
Fontana chiede se c’è la possibilità di inserire altre persone nei corsi Persona Formata 

 

Il Presidente chiarisce che i corsi sono già completi. 

 
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 18.20 

                                                                  - 

 
 
 

               IL REDATTORE                                                                       
               Sabrina Stefanini                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
 
 
 
 
 

VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 25.09.2023 
 


